

17.03.2017- Turmhelm Eskorte

Geschrieben von: LZ

Freitag, den 24. März 2017 um 18:58 Uhr

Am Freitag, den 17.03.2017 eskortierte die FF Aukental gemeinsam mit der FF Aschbach einen ganz besonderen Schwertransport- den neuen Turmhelm der Kirche Aschbach. Abgeholt wurde der nicht alltägliche Transport bei der Fa. Holz Pabst und führte nach einem Zwischenstopp am Rathausplatz zu seinem Bestimmungsort. Dort wurde er mittels Kran hochgehoben und aufgesetzt.



17.03.2017- Turmhelm Eskorte

Geschrieben von: LZ

Freitag, den 24. März 2017 um 18:58 Uhr

